

## KAGOYA 指定福祉用具貸与事業所12年目に入ります

2024年9月1日付けで株式会社かごや指定（予防）福祉用具貸与／販売事業所は11周年を迎え、12年目に入ります。「桃栗三年柿八年梅は酸い酸い十三年、梨はゆるゆる十五年、柚子の大馬鹿十八年みかんの間抜けは二十年」なんてことわざがありますが、毎年秋を迎える頃に食べる梨も、成熟した実をつけてもらうには十五年かかるのか…冬に美味しいみかんも二十年か…と改めて歳月の重みを実感しています。福祉用具専門相談員として働きだしたのは、2005年なのでこの職業を生業としてもうすぐ丸20年を迎えようとしています。

先日、SNS“X”で、福祉用具専門相談員は『安心と安全を提供している』と言う投稿を目にしました。まさにその通りで20年前も現在も、利用者様の安心安全を、福祉用具という道具で生活のサポートをする仕事なのだ…私の仕事は、そういう利用者様の生活の一部であり、欠かす事の出来ないものを提供しているのだ！と改めて痛感し、身の締まる想いです。

昨年10年の節目を迎え、改めてこの1年を振り返ると限度額に悩まされ、自分の仕事の価値や利用者様ひとり一人に適した道具の選定、これまで利用してきた所謂“慣れた商品”を同等品に転換する難しさ、新しい物を利用し始める高齢者自身の懸念を取り払い、安心と安全を提供できた導入時の利用者様の笑顔といったところです。福祉用具を使えば便利なはずなのです。安全なはずなのです。利用者様自身が、道具に頼りたくないとか、自分で出来るとか、今はまだ必要ないとか、20年前から言う事の初動は同じです。未来の日本への願望です。麻生副総理83歳です。常に人から見られ、立派な立ち居振る舞いを保ち、自身が要介護になる事など無縁でしょう。彼らの様な後期高齢者が、率先して要介護者とは？要介護になる前にすべき事を日本中に発信してもらう事が出来たら、この介護／福祉の業界は、もっと飛躍的に日本の底上げになる！と妄想とは言え、確信しています。日本が変わろうとしています。先人に恥じない自分の仕事を、未来の自分を信じて、己の12年目を全うします。

**自社在庫を確保**しています！地域最大級の展示スペース！

即納、緊急対応、交換技術、時間外対応、選定アドバイス、知識情報量に自信あり！

**『とりあえず、KAGOYAに頼めば何とかなる』**を目指しています。

【インド料理 サンデーズ】 富士宮市淀川町 15-10 TEL : 0544-21-2145

ご存じの方も多いと思います。通称フィルム線に位置する、サンデーズさん。本格スパイスカレー／サフランライス／ナン／マライティッカとてもリーズナブルで美味しいです。初めて言った時の店員さんは「おい？注文したか？」とても笑かしてくれた事を今でも覚えています。最近では「ご注文承ります」って言ってくれます。まだメニューを一通り制覇できていませんが、私の一押しはダル（豆）のカレー甘口と、ハウレンソウチキン甘口です。



## エンディング産業展 2024

エンディング産業展をご存じでしょうか？今年で10回目となりますのですが、初めて見に行ったのは私が、終活認定講師になった時です。棺入館体験や、お墓の事、葬儀の多様性、様々な相続の事、デジタル終活と、自分の未来を創造するには、頭が追いつかなかった事を思い出します。知り合いになった会社様が今年も出展していました。成仏不動産／遺品整理／ハワイ散骨／近い将来、いや今すでに「終活」が大事になる事は間違いないと確信しています。編集：佐野